



## Medienmitteilung

Datum: 27.09.2024  
Sperrfrist: 27.09.2024, 08.00 Uhr

### **René Pahl wird neuer Leiter des Hochbauamts beim Kanton Obwalden**

**Der Regierungsrat hat René Pahl als neuen Leiter Hochbauamt im Bau- und Raumentwicklungsdepartement angestellt. Er übernimmt diese Funktion per 1. Januar 2025. René Pahl tritt die Nachfolge von Mathis Meyer an, der die kantonale Verwaltung per Ende Juli 2024 verlassen hat.**

René Pahl hat eine Lehre als Hochbauzeichner absolviert. An der Fachhochschule beider Basel erwarb er das Diplom als Architekt HTL. Zusätzlich schloss René Pahl unter anderem ein CAS im Bereich Bauherrenkompetenz ab.

Der 51-jährige René Pahl war in Architekturbüros und als selbständiger Architekt tätig. Seit 2018 ist er bei der Dienststelle Immobilien Kanton Luzern angestellt. Zunächst war er dort als Architekt und Bauleiter tätig, seit 2020 als Projektleiter. Er übernimmt die Leitung des Hochbauamts Hochbauamt im Bau- und Raumentwicklungsdepartement per 1. Januar 2025.

Kontakt/Rückfragen: Freitag, 27. September 2024 (14.00 – 14.30 Uhr)  
Regierungsrat Josef Hess, Tel: 041 666 64 35